

Lorsque j'avais environ 12 ans, Samba, un des chiens de la famille, avait déniché un bébé pie. Il était tombé de son nid. Après l'avoir recueillie, nourrie, cette petite pie avait grandi avec nous. Le Conseil de Famille s'était réuni et avait décidé de l'appeler Piccolo. Il a amené de la joie dans ma famille car il nous suivait partout, il volait dans les airs et lorsqu'on criait son nom, il venait droit sur nous pour se poser sur notre tête ou épaule. Il fallait vérifier ensuite qu'il n'avait pas laissé un "petit cadeau" lors de sa visite. Il aimait aussi chiper tout ce qu'il trouvait sur sa route pour ensuite le planquer, mais on arrivait parfois à retrouver les objets perdus. Il aimait aussi beaucoup papoter et nous répondre lorsqu'on lui parlait.